

Südwest-Presse 17.3.15

## Bezaubernd, unterhaltsam und lehrreich

Ein klingende Reise um die Welt beim Kinderkonzert mit der Harfenistin Silke Aichhorn

**Klingende Reise um die Welt:** Einen bezaubernden, unterhaltsamen und lehrreichen Nachmittag mit sanften Harfentönen erlebte eine muntere Schar von Mädchen und Buben am Sonntagnachmittag mit ihren Eltern im Chorraum des Franziskaner-Konzerthauses.

ALFRED THIELE

**Villingen-Schwenningen.** Die Harfenistin Silke Aichhorn machte sich mit der munteren Kinderschar im Alter zwischen fünf und zehn Jahren auf diese spannende Reise, die mit der Harfe sowie zahlreichen weiteren Musikinstrumenten auf einem imaginären fliegenden Teppich rund um den Globus führte. Nach Russland ging es beispielsweise, in die Tschechei, nach Amerika, nach Afrika...

Silke Aichhorn verstand es bestens, die Kinder aktiv ins klingende Geschehen mit einzubeziehen – kleine Dirigentinnen und Dirigenten leiteten während der Teppich-Flüge ein begeistertes Mini-Orchester, die Künstlerin spielte ihren jungen Gästen jeweils Lieder oder Kompositionen aus dem entsprechenden Land vor. So waren etwa Klänge aus Smetanas „Moldau“ genauso zu hören wie der „Blumenwalzer“ von Tschai-kowski. Silke Aichhorn hatte in ihrer Ankündigung wirklich nicht zu viel versprochen: Dieses Kinderkonzert



Die Harfenistin Silke Aichhorn bezieht die Kinder aktiv ins klingende Geschehen mit ein.

Foto: Alfred Thiele

inspirierte in der Tat „zum Erforschen und Entdecken, zum Erkennen und Verstehen.“

Die sympathische Musikerin wurde von der Initiative Kultur- und Kreativwirtschaft der Bundesregierung als „Kultur- und Kreativpilotin 2012“ ausgezeichnet. Denn es ist der

Harfenistin gelungen, innerhalb einiger Jahre ihr Instrument im Konzertsaal wieder heimischer werden zu lassen. Denn genau das ist ihr großes Anliegen, wie sie selbst unterstreicht. Und dazu gehören eben ganz besonders die Kinderkonzerte und Harfenstunden, mit denen sie ihr junges Pu-

blikum für ihr faszinierendes und schönes Instrument begeistern möchte, das die Menschheit seit Urzeiten begleitet. Einmal mehr hat sie dieses lohnenswerte Ziel am Sonntagnachmittag im Villingen Franziskaner auf ganz bezaubernde Art und Weise erreicht.